



TIMES

クサマ工業通信



ご挨拶

秋が深まり木々が紅葉する時季を迎えました。皆様いかがお過ごしでしょうか。弊社は2022年7月に新社屋に移転し3ヶ月が経ちました。移転前後は機械の移設やそれに伴う生産調整、また各種手続きなどでバタバタでした。ただ社員達が色々なことを想定し、計画的に行動してくれたおかげで小さなトラブルはありながらも無事に移転を終え、新社屋で仕事が行えるようになりました。皆様にはぜひ工場見学にも来ていただきたいのでご希望の方はご連絡下さい。

今回のニュースレターは新社屋竣工記念で開催したイベントについて弊社期待の若手社員が記事にしてくれましたのでご覧ください。(草間)

お世話になります祭について

こんにちは！営業・購買を担当しています、畑です！今回は私から先月弊社で行われた「お世話になります祭」についてお話ししたいと思います。

私はイベントの企画・案内に携わりました。工場の移設も重なり、忙しい時期ではありましたが、イベント内容の打ち合わせ、チラシの作成から始まりました。普段からお世話になっている一心舎様にご協力いただき、素敵なチラシに仕上がりました。

また、地域の屋台の方々にもイベントを盛り上げてもらおうとお声がけしました。大磯屋様・金原酒店様・ダンゴヤハチ(by 鈴盛農園)様・たあぶる様にご協力いただき、来ていただいた方々に喜んでもらえるように準備を進めました。

「お世話になります祭」当日は、前日まで天気心配されましたが、晴天に恵まれ無事開催することができました。工場見学の他、旅行券などが当たるくじ引きやスーパーボールすくいも実施しました。私はスーパーボールすくいを担当していましたが、予想をはるかに超える地域の子供たちの来場で、約2000個あったスーパーボールもわずか2時間でなくなってしまいました。元気一杯の子供たちの笑顔や楽しむ姿を見て、工場移設の疲れも吹き飛びました！

日中の開催で35℃を超える猛暑日でしたが、有難いことに多くの方に足を運んでいただけました。想定していた400人を大幅に超える、約550人の方にお越しいただけました！屋台でも開始から数時間ほどで売り切れてしまうほどでした。しかし、行列で暑い中お待たせしてしまったのは反省です。またこのようなイベントを開催する際には、今回の反省を生かしてより多くの方に満足していただけるイベントにして、協力会社・地域住民の皆様にご感謝の気持ちをお伝え出来たらと思います。今回ご足労いただいた方もそうでない方も是非次の機会にも足を運んでいただけたら幸いです。



地域の子供たちもたくさん来てくれました！
スーパーボールすくいも大盛況でした！



当日は絶好のお祭り日和でした
熟成焼きそば「大磯屋」様の前には大行列！